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Question facile, réponse facile : à Noël,
pardi ! Il n'y a qu'à lire les histoires du
petit Jésus, dans les Evangiles. Ha ! si la
réponse n'était pas aussi convenue, ce
serait bien. Mais qu'on veuille bien con-
sidérer ceci: pour les premiers chrétiens,
Noël n'avait à peu près aucun intérêt. Ce
qui compte, c'est Pâques, et c'est déjà
bien assez compliqué comme cela.
Pensez : un paria crucifié qui devient
Sauveur du monde! Pas besoin en plus
de l'imaginer braillant dans des langes.
Et puis selon qu'on regarde vers le règne
d'Hérode, le recensement impérial ou tel
phénomène astronomique, on doit
admettre que Jésus est né quatre ou sept
ans avant... lui-même. Mais qu'importe,
puisque de toute façon ce ne fut pas
même en décembre.

Question facile, réponse nuancée :
surtout lorsqu'on veut bien considérer la
création de Noël : il s'agit d'une lente
construction. C'est une fête assez oppor-
tuniste, instituée au quatrième siècle en
concurrence à celle, réputée païenne, du
soleil invaincu, lors du solstice d'hiver.
Noël est une fête idéologique, et le mot
même qui la désigne est médiéval. Et
quoi qu'on pense de sa récupération
commerciale et de l'effacement de son
sens depuis quelques décennies, sous
l'effet d'une précaution toute laïque,
Noël fait vendre depuis longtemps : tan-
tôt du sacré, tantôt du sucré.

Question facile, réponse délicate : de Luc
à Matthieu, les évangiles s'embrouillent
un peu, mais chacun s'accorde à recon-

naître entre les lignes que ce ne fut pas
de tout repos pour les protagonistes,
tant s'en faut : Jésus n'était pas tombé
sur terre comme un météore, il avait
donc bien fallu qu'il naisse, et que cette
naissance fût particulière. Mais à force
de vouloir préserver l'image d'un Dieu
qui ne pouvait naître dans la déchéance,
on sera tenté d'éviter l'humain pour
accueillir le divin : voilà un paradoxe
intéressant lorsqu'on prétend que Dieu
s'est fait pleinement homme, pas juste
pour se distraire.

Question facile, réponse difficile : car
enfin : quand Dieu vient-il ? Une fois ou
l'autre, selon l'humeur ou la nécessité ?
Depuis toujours, parce que c'est son
mouvement même ? Plus tard ? Jamais ?
Et quel Dieu, à Noël ? Comme en ce Père
Noël auquel on ne croit plus depuis
longtemps, mais qu'on attend toujours :
bonasse, débonnaire, ventripotent,
barbu et vieux, qui dans sa sagesse
omnisciente distribue les cadeaux au
mérite de chaque enfant ? Dieu est-il ou
non doucereux, les yeux cernés de ces
brillants qui décorent encore parfois les
calendriers de l'Avent - ceux du moins
qui portent encore leur nom et qui, avec
ou sans crèche, font droit au mystère
d'une certaine Présence ?

Question facile, réponse... au fait : 

quelle est votre réponse ?
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Editorial : Quand Dieu est-il venu au monde ?

Blaise Menu



Si l’enfant-Dieu ne naît pas en toi, alors gueuletonne, bois
jusqu’à plus soif. Noël ne sera qu’une fête conviviale dont tu
auras manqué le mystère.

S’il ne naît pas encore en toi... au cours d’une retraite, d’un
temps de silence, d’un événement heureux ou tragique,
prépare-toi doucement à son arrivée.

S’il ne naît pas encore en toi... ne soit pas impatient. Dieu nous
atteint tous et toutes, sur terre, sans exception. Seulement il
nous attend à son heure.

S’il ne naît pas en toi… tu ne reconnaîtras pas celui ou celle qui
frappe à ta porte et tu taperas toujours sur l’étranger, donc sur
l’Enfant-Dieu.

S’il ne naît pas en toi… tu laisseras agir tes gosses au gré de leurs instincts et tu les
aideras à grandir dans toutes les disciplines sauf l’essentiel. (...)

S’il ne naît pas en toi… la religion que tu véhicules à travers ta phrase rituelle : "je
suis croyant, pas pratiquant" ne sera qu’un paravent religieux dérisoire qui te
privera d’une force incalculable.

S’il ne naît pas en toi… prépare-toi à un beau Noël païen où tu réjouiras seulement
ton estomac, laissant vide ton âme.

S’il ne naît pas en toi… tu peux au moins l’implorer devant chaque crèche que tu
apercevras en lui disant : "dis-moi pourquoi tu es si grand et si fragile à la fois" ; 

S’il ne naît pas en toi… ce Bébé qui a pris d’avance la dernière place n’aura rien à te
dire.

Si tu essaies d’éveiller ou de réveiller en toi ce mystère de la naissance de l’Enfant-
Dieu, tu te donnes toutes les chances pour un Noël de partage et de tolérance, à la
force irrésistible.

Elle ne te quittera plus, cette force, si, partant d’une naissance prodigieuse, tu
chemines durant l’année sur la route des mystères de la souffrance et de la mort du
Christ.

S’IL NE NAÎT PAS EN TOI… 
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Père Guy Gilbert (dans “Prières glanées”)
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Prière de Noël
Seigneur,

C'est très bientôt Noël, et mon cœur veille.
Je sais que tu es là, et cela me remplit de joie.

Je voudrais te confier
Les habitants de mes pensées,

Ceux qui, en ce jour de fête, ne seront pas comblés :
Les démunis de tous les pays,

Les malades, les victimes de la guerre,
Les esseulés, les sans-abris.

Par-delà la violence, tu viens apporter ta paix.
Par-delà la tristesse, tu viens apporter ta joie.

Par-delà la vengeance, tu viens apporter ton amour.

Seigneur, tu viens guérir notre monde blessé et abîmé.
Et tu donnes à tous, par ta présence,

L'espérance qui ne s'éteint jamais.

d’après Noélie Viallet
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Chronique régionale : témoignage

Les autorités centrales de notre Eglise -
l'EPG- se sont attelées avec courage à un
regroupement régional des forces pas-
torales, par une desserte concertée des
lieux de vie encore définis comme
paroissiaux. Nécessités et opportunités
… certes, si l'on ne tombe pas dans une
inutile réunionite !

De même la raréfaction de bénévoles
disponibles pour les Conseils de paroisse
(siégeant en fait tous les quatre kilo-
mètres !) n'offre-t-elle pas, elle aussi,
une occasion de se regrouper afin de
prendre les décisions essentielles, en
pensées et en actes, pour l'avenir
ecclésial local et régional.

Toutefois, les sensibilités géographiques
et le goût naturel pour les retrouvailles à
un "lieu-dit" ont aussi leurs adeptes : ne
pas faire tomber les paroisses vivantes
dans un anonymat progressivement
destructeur…. sauf à maintenir localisés
les frais de chauffage et d'éclairage ! 

Or, la récente pratique de l'affectation
pastorale en Région et référent de
paroisse (remplaçant l'ancienne nomi-
nation & installation, et culte d'adieu au
ministre partant) ne comporte-t-elle pas
un piège ? Celui de diluer la responsabi-
lité locale, qu'elle soit d'ordre pastorale
mais aussi celle de l'autorité actuelle
d'un Conseil de paroisse, lui encore élu,
localement; qui a pour mission de
“paître le troupeau" des croyants, au

sens biblique noble. 

Exemple récent : la raréfaction cultuelle
locale, au cours des mois d'octobre et de
novembre, ainsi que l'absence totale de
mentions d'activités paroissiales dans la
dernière VP… Certains pourraient y voir
des signes préoccupants d'une certaine
pauvreté en matière de proximité frater-
nelle. Heureusement notre récente Fête
de paroisse y a pallié !

Là où il y a un temple "habité", la mis-
sion de l'Eglise se poursuit : rassembler
la communauté, vivre son cheminement
spirituel, fraternel et convivial. Quant
aux éventuelles difficultés matérielles,
ne proviendraient-elles pas surtout de
dérives structurelles en regard de nos
buts spirituels ?

Ecclesia semper reformanda est
d'accord…, mais l'humain reste toujours
au centre, pas les restructurations !

L’équipe de rédaction du TU a demandé à quelques personnes de décrire
comment elles ressentaient la vie de la Région Salève. Nous vous livrons
leur témoignage en attendant, si vous le désirez, le vôtre. 

Michel Deferne

Savez-vous ce que c’est ?

(réponse p. 6)



Chronique régionale : témoignage
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Comment est-ce que je vis les change-
ments ? De façon très changeante
(justement !), suivant les moments.
Positivement, nos efforts de rapproche-
ment entre les 4 paroisses de la Région
m'ont permis d'étendre aux paroisses
voisines les liens forts qui m'unissent à la
Paroisse de Plan-les-Ouates, aux person-
nes qui la composent et aux activités qui
s'y déroulent. J'ai fait la connaissance de
beaucoup de nouvelles personnes, et
cela est très réjouissant. Je découvre de
nouvelles activités également, comme
tout récemment, lors de la Fête de votre
paroisse, à Troinex. Par ailleurs, j'ai
découvert des problèmes qui ne se
posaient pas à moi, par le passé…
Cette ouverture rappelle celle que nous
impose l'actualité chaque jour ou encore
nos activités professionnelles, par la
nécessité de penser les affaires qui nous
touchent de façon plus vaste et d'élargir
le cercle de nos solidarités. Il reste que
cet élargissement de notre horizon a des
aspects menaçants. Des responsabilités
plus grandes génèrent du stress, des
risques, une phase frustrante d'ineffica-
cité, de tâtonnements, des tensions avec
notre entourage.
Pour cette raison, le Conseil de région,
qui se réunit dans sa composition
actuelle depuis 2 ans, m'est très pré-
cieux. Nous apprenons à nous connaître,
à prendre des décisions communes, à
porter les faiblesses des uns et à tirer
parti des forces des autres. Nous nous
exerçons au discernement - comment
mieux utiliser nos ressources en diminu-

tion ? Prêter attention à ce que disent
les paroissiens, nos ministres et au-delà,
de quoi ont besoin les gens à qui nous
voulons rendre témoignage ? Nous
lançons de nouveaux projets.
Dans ces circonstances, les Evangiles
m'éclairent beaucoup. Je les ai
longtemps lus comme un pur
témoignage au Christ vivant. J'ai compris
à présent qu'ils sont en même temps,
après quelques décennies déjà, un effort
d'actualisation de ce message. Les situa-
tions nouvelles et difficiles que rencon-
trent les premières communautés chré-
tiennes les y poussent. Nos difficultés
présentes ne nous éloignent donc pas de
la source de la foi ; elles peuvent nous en
rapprocher si nous persévérons à ques-
tionner notre actualité d'Eglise à la
même Lumière. De quoi nous détourner
du découragement et de la culpabilité
que pourraient nous inspirer nos échecs.

Blaise Extermann
Président du Conseil de la
Région Salève 

Bravo ! Vous avez gagné ! 
C’est un billet de CHF  50.

Si toutes les personnes qui reçoivent le
Trait d’Union versaient cette somme,
cela permettrait d’éponger le déficit
des comptes paroissiaux qui s’annonce
pour 2015 !
Merci de chérir le bulletin de versement
encarté.



Oecuménisme et solidarité
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Migrants
Suite à l'appel du Pape François…
“La migration est plus que jamais au
cœur des débats. Que l'on soit sensible
ou non à cette problématique ne change
pas grand chose : des centaines de mil-
liers de migrants vont arriver en Europe
ces prochaines années. Et c'est unique-
ment en apportant une réponse
empreinte de dignité que nous
arriverons à surmonter cette situation.
N'oublions pas que les migrants d'au-
jourd'hui sont aussi les citoyens de
demain.” (Camille Kunz)
Inutile d'insister. Les médias nous livrent
suffisamment d'articles et 
d'images tragiques.
Le sentiment qu'il y a état d'urgence
interpelle Eglises, citoyens et gouverne-
ments. Des signes d'ouverture se font
jour pour passer à l'action, malgré de
profondes réticences ou des peurs parmi
la population face à l'afflux de ces
réfugiés. Nous devons tenter de réagir
sans quoi nous renierions notre propre
humanité.
Chacun se pose la question devant ces
drames répétés : "Que faire ?"
Suite à l'appel de la "Chaîne du
Bonheur" la générosité du peuple suisse
s'est à nouveau manifestée, de même
une disponibilité pour des engagements
bénévoles auprès de diverses organisa-
tions. Les Institutions officielles font tout
ce qu'elles peuvent pour trouver des
logements.  Pour les familles au Foyer
des Tattes à Vernier ou l'ORT à Anières !
Les célibataires, en majorité érythréens,

occupent plusieurs PC mises à disposi-
tion.  
A ce jour, le manque cruel de places est
général à Genève comme en Suisse.
Ainsi, quelques personnes de nos
paroisses, catholiques et protestantes,
ont décidé de se mobiliser pour réfléchir
et engager des démarches : soutenir
l'Hospice général dans sa recherche de
lieux possibles pour loger une famille ou
des personnes seules. Ici, chez nous.
Pour un temps, pour longtemps ? Nul ne
peut le dire… 
Nous sommes conscients de ce défi !
Nous savons par ailleurs les grandes dif-
ficultés qui sont celles des habitants de
notre canton désireux de se loger à des
prix abordables. Cependant nous ne
voulons pas abandonner cette quête
sans nous, sans vous poser largement la
question : cherchons tout logement :
maisons inoccupées,  appartements
vacants ou studios disponibles…
Exilés, nous le sommes tous sur cette
Terre…
François Reusse, Maurice Desjacques, 
Frederick Wiggins  (Troinex) 
André Crettenand , Charles Steiger (Bardonnex) 
Angèle Raggenbass et  Yves Brun (Veyrier)



8

Oecuménisme et Carême
Cette année, une seule 
conférence de Carême, 
surtout ne pas la manquer !

Réenchanter notre
relation à la Terre
par Michel-Maxime Egger, 

prêtre orthodoxe

à la paroisse catholique 
Notre Dame des Grâces 

au Grand-Lancy
mercredi 16 mars 2016, 

19h00 - 19h30 apréro / accueil  
19h30 - 21h00 conférence
suivie d'un moment 
question / débat 

Actes pastoraux récents
Baptême d’enfant : Lukas BARREIRO, Louka BLUMER, Gabriella MATTHEWS, 

Naomi NTAH

Baptêmes de jeunes : Noémie BRUN, Estelle GEISSBUHLER, Morgane MEYLAN

Confirmations : Alexandre BONZON, Sabrina FORSELL, Loïc VINCENT

Mariages : Audrey HIRSCH et Jordan HOLWEGER,

Patricia STECK et Ian MATTHEWS

Services funèbres : Renée PASTEUR, Mathilde PELLATON VIQUERAT, 

Gérald SENGLET, Marie SCHMIDT, Raymond RAPAZ, Micheline RICCI, 

Charles “Charly” EGGER, Edmée KISTER

Résevez ces dates !
Renseignements et feuille 

d’inscription suivront 
en janvier



Chronique régionale : témoignages
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EEn premier lieu, j'aimerais exprimer
notre profonde reconnaissance, d'avoir
pu vivre en famille dès notre arrivée à
Troinex, (en 1971) une vie spirituelle
riche et dynamique au sein d'une com-
munauté paroissiale "adolescente",
puisque née en 1958 ...  qui a vraiment
bien "confirmé son engagement de bap-
tême" au cours des années suivantes !
Merci aux pionniers dans la prière déjà
en 1955!

Je me sens hors de l'activité pastorale,
heureusement que j'ai le groupe de
prière le jeudi après-midi, le partage
biblique et le groupe de visiteuses.

Pas de vis-à-vis du pasteur, c'est un
grand changement, auparavant nous
étions heureux dans notre cocon parois-
sial.

Il faut évoluer et c'est positif, même si
c'est difficile. On est obligé à l'ère
d'Internet de s'ouvrir et d'élargir notre
horizon. Face à la situation actuelle de
l'Eglise, la Région est nécessaire. 

Pour moi, la notion de régional a été
facilitée par nos déménagements, après
Carouge, Plan-les-Ouates puis Troinex.
Lorsque nous nous déplaçons, désor-
mais, nous rencontrons avec plaisir des
personnes connues voire amies .

Pourtant je remarque que nous sommes
devenus des électrons libres sans Berger
et le lien avec ma communauté se
démantèle, plus rien ne nous relie. On
devient individuel, plus de réelles
racines. Evasion, émancipation et

écartèlement des paroissiens.

Il faudrait une stimulation collective
pour se réunir, par exemple, comme
oecuméniquement à Troinex-Veyrier,
des sessions Evangile en Maison, au
rythme d'une rencontre mensuelle avec
pour thème, cette année, les Actes des
Apôtres. Heureux de se retrouver !

En conclusion :

Où est le pasteur ? Où est le Berger de
référence ? Où est la communauté ?
Notre but est de pouvoir nous rassem-
bler, pour repartir et témoigner. On doit
s'organiser pour garder ce lien au niveau
local, par le ralliement de groupes de
maison, profiter des 500 ans de la
Réformation, pour former un groupe et
discuter sur les thèses de Luther, très
riches, proposées à cette occasion.

La Région est incontournable, mais ne
perdons pas les paroissiens et ne nous
perdons pas nous...

Ginette FORESTIER
(propos recueillis par 
Christiane Forster)
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Témoignages : le mot du pasteur
Jésus parcourait toutes les villes et les vil-
lages, il y enseignait dans leurs syna-
gogues, proclamant la Bonne Nouvelle
du Royaume et guérissant toute maladie
et toute infirmité. Voyant les foules, il eut
de la compassion pour elles, parce
qu'elles étaient harassées et prostrées
comme des brebis qui n'ont pas de ber-
ger. Alors il dit à ses disciples : "La mois-
son est abondante, mais les ouvriers peu
nombreux; priez donc le maître de la
moisson d'envoyer des ouvriers dans sa
moisson."

(Mt 9,35-38)

Ça n'est plus comme avant. C'est vrai.
Indéniablement. Heureusement, en un
sens. Les forces manquent, elles se sont
raréfiées et doivent être réparties
autrement, tout en veillant à ce que les
bergers ne s'épuisent pas les uns après
les autres, soumis qu'ils sont à des
attentes contradictoires. N'empêche, la
référence m'interroge : suis-je un berger
que l'on suit par commodité, ou un
entremetteur - celui qui aide la commu-
nauté rassemblée autour du Christ et de
la Parole à oser se retrouver ? Est-ce que
je stimule assez, ou est-ce que moi aussi
j'attends trop des gens ? Qu'ils se met-
tent en chemin, qu'ils osent le manque
et la demande, et je serai là. A lire ou
entendre tel ou telle, je me demande
sincèrement comment six ministres
présents en Région en viennent à faire
croire aux paroissien-ne-s qu'il n'y en
aurait plus vraiment ici, qu'il soit ou non
à temps partiel.

L'an passé, c'est vrai, une expérience

m'a laissé dubitatif : nous efforçant de
tenir le plus possible de cultes, nous
avons également proposé des alterna-
tives. L'une est restée dans l'offre
actuelle (les cultes musicaux de
Carouge), l'autre pas (les cultes-dialogue
en soirée, à Troinex). Je ne sais si, sur ce
dernier point, il aurait fallu insister plus
longtemps, mais le peu d'écho a eu rai-
son de la bonne volonté de la pastorale.
C'était peut-être, finalement, ce qu'on
appelle une fausse bonne idée...

Reste un point essentiel, celui du lien.
C'est sans doute le plus délicat, pas le
moins considéré. Je sais qu'il n'est pas
facile, dans la situation de deux entités
plus ou moins villageoises comme
Troinex et Veyrier, d'élargir ce lien à
d'autres horizons quand la référence est
restée assez traditionnelle et "cosy chez
soi". C'est pourtant indispensable. Et je
suis là pour cela, comme chacun de mes
collègues. Le temps n'est plus où nous
faisons des visites systématiques, mais il
est celui d'un autre engagement : celui
d'être disponible rapidement pour une
rencontre. Osez donc déranger, appeler
et inviter le pasteur ! Oser avoir des
envies et les formuler ! Osez interpeller
concrètement le Conseil de paroisse et
retrousser vos manches ! Parce qu'avec
lui, je serai présent, non pas pour satis-
faire mes statistiques, mais pour répon-
dre au mieux à votre besoin. Vous pou-
vez rester prostrés et harassés. Vous
pouvez aussi prier et demander. Osez !

BaiseMenu
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La fête de notre paroisse a
eu lieu (à Troinex cette
année) et a eu une au-
dience non seulement
locale mais également
mondiale  puisque qu'une
équipe de la télévision

camerounaise est venue pour
effectuer un reportage dans le
cadre d'une émission religieuse.
Ce fut un beau week-end riche

en rencontres, échanges
et amitiés. C'est égale-
ment un beau succès,
grâce à la générosité
des paroissiennes et
paroissiens
présents durant
ces deux jours.
Un grand merci également à toutes celles
et tous ceux qui d'une manière ou d'une

autre donnent de leur temp et de leur énergie
pour que les différents stands soient garnis et fonction-

nent. 
Je profite de ces quelques lignes pour lancer un appel à toute personne

désireuse de rejoindre l'équipe de la fête. Il y a de la place pour chacun et chacune
et nous devons penser à renouveler nos forces  afin
que l'on puisse continuer à vivre de tels  moments

Yessss ! 
On a bien vendu !

Nourriture terrestre

Nourriture spirituelle

le diacre et son peigne

démontage

country

Fête de Paroisse

Frederick Wiggins
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INFOS (Conseil de) PAROISSE
Bénévole svp
La paroisse recherche un nouveau tré-
sorier dès 2016.
Cette personne sera accompagnée
quelques temps par l’ancien trésorier.
Pour tout renseignement, appeler 
Frederick Wiggins au n° 022 346 36 71
ou 
Jacques Magnenat au n° 022 784 10 33

Assemblée générale extraordinaire
Convocation

Les membres de la Paroisse de Troinex-Veyrier sont convoqués à une 

assemblée générale extraordinaire
le dimanche 17 janvier 2016 

au temple de Troinex
à la suite du culte

Unique point à l’ordre du jour :
Élection de la commission électorale chargée de rechercher et présenter les
candidats du futur Conseil de paroisse. 

Appel à témoins
Votre voisin ou votre voisine, l’un-e de vos ami-e-s, votre conjoint-e vous sem-
ble parfait, ou presque, pour être candidat au Conseil de votre Paroisse. 
Que faire ?
N’hésitez pas à le ou la dénoncer ! Ce n’est pas méchant et, surtout, vous ren-
driez un grand service à la commission électorale qui sera nommée lors de la
mini AG du 17 janvier.
Comment faire ?
Un simple mot adressé au secrétariat paroissial suffira.
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INFOS PAROISSE
En voiture au culte
Malheureusement, la paroisse n’est
pas encore équipée d’une chapelle
mobile qui viendrait devant chez vous.
MAIS, elle peut compter sur des
chauffeurs qui sont prêts à venir vous
chercher le dimanche pour vous
emmener au culte.
Comment faire ?
A Veyrier  : appeler la veille ou le

dimanche entre 8 h 30 et 9 h au n° 022 784 40 74, chez les Jeanneret.
A Troinex : appeler la veille au n° 078 965 52 60, chez Christiane Forster ou 
au n° 022 784 20 78, chez Luc Forestier.

Votre paroisse ? Renseignements pratiques
Pasteur répondant :
M. Blaise MENU, 078 734 61 74,  blaise.menu@protestant.ch
Président du Conseil :
M. Frederick WIGGINS, 022 346 36 71, f.wiggins@bluewin.ch 
Secrétariat :
Mme Véronique SCHOPFER-ORELLI, 30 ch. Saussac, 1256 Troinex, 
022 784 31 65. Mardi 9 h-12 h et 14 h-17 h 30, mercredi 9 h-12 h, jeudi 14 h-
17 h 30
E-mail : troinex-veyrier@epg.chSite : troinex-veyrier.epg.ch

Abonnement annuel au Trait d’Union :CHF 12.- CCP 12-6955-0 
avec mention « TU »

Bénévoles svp
Nous recherchons des personnes qui accepteraient d’assurer, une
fois par année, la collation qui suit le culte (après-culte ou
apériculte).

Merci de vous adresser à Geneviève Girardet-Nendaz,  tél 079 609 33 72 
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Cultes paroissiaux et régionaux

• Di 07.02 (10 h PLO) culte d’envoi, cène, anim.enfants, B. McComish,O. Corthay
(18 h Carouge)culte musical, K. Veraguth
(18 h Troinex) culte jeunes

• Di 14.02 (10 h LGS)rassemblement vacances, N. Phildius
• Di 21.02 (10 h Troinex )rassemblement vacances, anim. enfants, B. Menu
• Di 28.02 (10 h PLO)culte radiodiffusé, cène, anim. enfants, B. McComish

(10 h Carouge) culte, N. Phildius

• Di 06.03 (10 h LGS)culte, C. Rieben
(10 h PLO)culte radiodiffusé, G. Deshusses

• Di 13.03 (10 h PLO)culte radiodiffusé, cène, anim. enfants, B. Menu
(18 h Carouge)culte musical, K. Veraguth

• Di 20.03 Arzier, culte familles
(10 h Troinex) culte, cène, B. McComish  

Janvier 2016

Février 2016

Mars 2016

Décembre 2015
• Di 20.12 (10 h Troinex) culte familles, B. Menu
• Je 24.12 (23 h Veyrier) veillée de Noël, culte musical, B. Menu
• Ve 25.12 (10 h Troinex) culte de Noël, cène, anim. enfants, N. Phildius
• Di 27.12 (10 h St-Pierre) rassemblement cantonal
• Me 31.12(9 h 45 St-Pierre) culte de la Restauration, B. Menu

Cultes dans les EMS :
- Les Châtaigniers :  lu 21 déc (10h, célébration œcuménique de Noël), sa 9 et 
23 janv, 13 et 27 fév, 12 mars, 10h15

- Maison de Vessy : 17 déc (célébration œcuménique de Noël), 7 et 21 janv 
(célébration oecuménique Semaine de l’Unité), 4 et 18 fév, 3 mars, 10 h 15
- Résidence Drize : ve 18 déc, 15h15 (célébration œcuménique de Noël), je 
21 janv, 18 fév, 17 mars, 15h15, 

• Di 03.01 (10 h St-Pierre) rassemblement cantonal
• Di 10.01 (10 h PLO) rassemblement vacances, cène, anim. enfants, O. Corthay
• Di 17.01 (10 h Troinex) culte, cène, anim. enfants, C. Rieben
• Di 24.01 (10 h Eglise arménienne)semaine de l’unité
• Di 31.01 (10 h Veyrier) culte, anim. enfants, G. Desshusses


